



まつ もと じゅん

中区・磯子区・金沢区

松本純

まちかど 政治瓦版



2003年6月16日創刊

発行

かながわ
1区支部

編集長

平木 茂

12月号

2015年

No.155

松本純ホームページ 毎日更新中! <http://www.jun.or.jp>

▶検索キーワード「松本純」

「一億総活躍社会」で自民党推進本部が緊急提言!

松本純は筆頭副本部長として取りまとめ役に

自民党は安倍内閣が掲げる「一億総活躍社会」の実現に向けた緊急提言をまとめ、11月24日、安倍総理と加藤勝信一億総活躍担当大臣に提出しました。

一億総活躍社会とは、50年後も人口1億人を維持し誰もが職場や家庭で活躍できる社会のことです。具体的目標を①GDP(国内総生産)600兆円②希望出生率1.8③介護離職ゼローと設定し2020年代半ばまでの達成を期しています。

緊急提言で特筆すべきテーマを取り上げれば、まず「継続的な賃金引き上げ」を政府に求めていることです。アベノミクスによって賃上げ率は2年連続で前年を上回っていますが、個人消費の改善テンポは遅れています。さらなる賃上げによる消費拡大は急務です。提言に呼応して安倍総理は「最低賃金を毎年3%程度引き上げる」ための環境整備を関係閣僚に指示しました。これはパートやアルバイトの人たちの待遇改善につながります。経団連の榎原定征会長も企業に賃上げの実施を呼びかける考えを示しました。

希望出生率1.8を実現するためには、政府の子育て支援策の思い切った拡充が必要です。提言ではこれについて、小規模保育事業所を含めた待機児童解消策に加えて、病院内保育所・事業所内保育所への支援を強く要請しています。また保育士の確保に向けて年1回の保育士試験を年2回実施する自治体を拡大することを求めていました。介護離職ゼロでは、家族の介護事情に配慮した配置転換・転勤を「隗(かい)より始めよ、でまず公務員から」としているのは、そうとう思い切った提案ではないでしょうか。

緊急提言は党の一億総活躍推進本部(逢沢一郎本部長)が行ったもので、松本純は筆頭副本部長としてその取りまとめにあたりました。その作業を通じて痛感したのは、提言を実現するために必要なのは政・官・民、つまりオール・ジャパンの英知と実行力だということです。私たちは現在進められている平成27年度補正予算案、28年度予算案で提言を事業化させるための活動に移りました。通常国会は例年の1月後半スタートから1月4日召集と決まりました。提言を生かすかどうか、年末の1ヶ月が勝負です。



「一億総活躍社会」の実現に向けた緊急提言を安倍総理と加藤勝信大臣に提出しました

いま地域で
(人・まち・出来事)

農業継承のために「柴ブランド」を

柴シーサイド恵みの里協議会会長 小山 収一さん(金沢区)

「恵みの里」とは市民とのふれあいを通じて農業と農地を残し、農のあるまちづくりを進めるための横浜市の農業振興策です。柴シーサイド恵みの里は平成27年3月、4番目として指定。金沢の海をのぞむ眺望のよい丘陵地にある約80ヘクタールの区域に柴農業専用地域と一般・団体向け計500区画の市民農園があり、さらに毎週土・日曜の新鮮野菜・果物・切り花の販売や季節ごとのじゃがいも掘りやみかん狩りを展開しています。

活動に参加しているのは組合員75軒のうち35軒。「ここは昔から半農半漁、自給自足でやってきた。土地の習慣や風土は大切にしていく一方で、恵みの里指定はみんなの意識改革につながると思います」という小山さん。悩みはやはり高齢化と後継者難。「理想は農家全世帯が参加して柴ブランドを目指して農業技術を磨き次世代につないでいけるといいですね」と夢も語ります。



小山会長(前列中央)と恵みの里のみなさん

[2015年11月]

松
本
議
員
の
活
動
記
録

- 11月 1日 ●平成27年度(第53回)秋季磯子区民剣道錬成大会
- 2日 ●自民党横浜市連2015感謝の集い
- 9日 ●第7回医薬の明日を語る会
- 10日 ●国会見学(上田市薬剤師会)
- 12日 ●安倍晋三自民党総裁面談(立党60年記念式典の説明)
- 13日 ●東京都不動産のれん会55周年特別例会
- 14日 ●平成27年度横浜吟友会温習会式典



10/27 自民党金沢区連合支部員
セミナー ●佐藤正久元防衛大臣政
務官・平和安全法制特別委員会筆頭
理事により「日本の安全を守るために、
今すべきこと」と題し講演が行
われました。



10/31 山手駅前商和会山手ワンコインバザー ●橋本亨会長始め役員、婦人部の皆さん大サービス商品を販売し、各店舗では通常の価格の商品を500円で販売して大賑わいでした。



11/1 第10回磯子区民綱引き大会
●第14回横浜オープンジュニア綱引き大会も兼ねて行われ、今回は38チームの選手による優勝めざし、白熱の合戦が繰り広げられました。



11/14 収穫の秋に音楽を聞く会
●恒例の音楽を聞く会が向山小児科医院にて開催。向山秀樹先生から「地域交流の場として33回を数えることになりました。皆様と共に楽しみたいと思います」と挨拶されました。

「みんなの声」お寄せください ●あなたの「政治」への想いをFAXにてお寄せください ▶FAX 045-253-0585

○情報発信しています! ▶facebook <http://www.facebook.com/JunMatsumoto411>

▶グリー http://gree.jp/matsumoto_jun ▶Youtube <http://www.youtube.com/junmatsumoto031109>

▶ツイッター [junmatsumoto411](https://twitter.com/junmatsumoto411) をフォローしてください → <http://twtr.jp/user/junmatsumoto411/follow>

永田町日記

2015「重大」ニュースを選んでみました

「日本の国のかたちが変わった」。平成27年はあとから振り返ると、そういわれる年になるかもしれません。松本純版の重大（十大でなく）ニュースを選んでみました。（純）

▼松本純が衆院予算委員会（補正予算審議）で初の質問（1月） ▼統一地方選で中区・磯子区・金沢区の「チーム自民党」は県会3人、市会6人が全員当選（4月） ▼横浜港南本牧ふ頭に日本最大の水深18mのコンテナターミナル完成（4月） ▼2017アジア開発銀行（ADB）総会の横浜開催が決定（5月） ▼マイナンバー法案が成立。平成28年1月から実施（9月） ▼集団的自衛権の限定的な行使容認を含む平和安全法制案が成立。松本純は衆院特別委理事、衆院本会議で賛成討論（9月） ▼第3次安倍改造内閣が成立。松本純は筆頭副幹事長・政務調査会会长代理に（10月） ▼松本純、党の一億総活躍推進本部筆頭副本部長に（10月） ▼3年ぶりに日中韓首脳会談が韓国で開催（11月） ▼5年越しのTPP（環太平洋パートナーシップ）協定が大筋合意（11月）